



ELECTRO SUR ESTE PRESENTE EN LA PROCESIÓN DEL TAYTACHA DE LOS TEMBLORES



*Hermandad del Taytacha de los Temblores de Electro Sur Este,
Ing. Carlos Centeno, Director de Electro Sur Este presentando
saludo empresarial.*

Después de tres añorados años, Electro Sur Este mediante la hermandad del Señor de los Temblores, participó activamente el Lunes Santo en la procesión del Patrón Jurado de Cusco, cargando la efigie con fe y devoción por inicio de Semana Santa en su recorrido por las calles principales de la ciudad.

En dicho evento, estuvo presente el Director de Electro Sur Este, Ingeniero Carlos Centeno Zavala, miembro de la Hermandad del Señor de los Temblores de la empresa, quien hizo presente la ofrenda institucional constituida por dos canastas de ñucchu, flor religiosa que acompaña al Taytacha durante la procesión.

La Hermandad del Señor de los Temblores, tiene su origen hace 45 años, actualmente la conforman más de 70 integrantes entre personal técnico, administrativo y funcionarios, quienes tuvieron el honor de llevar en hombros al Taytacha.

Al término de este tradicional acontecimiento la población cusqueña se despidió con profunda nostalgia hasta el próximo año con la esperanza de unirse nuevamente en el mar humano del lunes santo.